

Fraktion der GRÜNEN im BA 22



Dagmar Mosch
Karin Binstener
Siegfried Liedl
Barbara Ney

26.4.2017

Anfrage zum 1. Realisierungsabschnitt Freiham

Das Sozialreferat wird gebeten, Auskunft über Folgendes zu geben:

1. Welche Angebote/Hilfen stehen für die ersten BewohnerInnen, die ab 2018 nach Freiham ziehen werden, zur Verfügung – insbesondere auch für Kinder und Jugendliche?
2. Wie viele Räumlichkeiten sind dafür geplant und werden diese rechtzeitig fertiggestellt?
3. Welche personellen Kapazitäten sind geplant?

Begründung:

Seitens der Stadt München wird immer wieder betont, dass in den großen Neubaugebieten eine „Willkommens-Infrastruktur“ mit Anlaufstellen für die ersten BewohnerInnen geschaffen wird.

Das Gebiet Freiham wird komplett neu gebaut, die ersten Wohnungen werden ab 2018 bezugsfertig. Die neuen BürgerInnen brauchen dann dort AnsprechpartnerInnen für die Orientierung in ihrem neuen Stadtteil, aber auch für eine Orientierung zum kompletten Gebiet des 22. Stadtbezirks.